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 Mitglied im Rat der Stadt Buxtehude 
      

          Ulrich Felgentreu 
Rübker Straße 9 

21614 Buxtehude 

 
Stadt Buxtehude 
Bürgermeisterin 
Katja Oldenburg-Schmidt 
Bahnhofstraße 7 
 
21614 Buxtehude 

Buxtehude, den 22.08. 2022 
 

ANTRAG:    
 
Betreff: Prüfauftrag zur Umwandlung der Apensener Straße,  von der 
Kreuzung an der Rennbahn in Richtung Apensen, bis zum Ende der B 73 
Bücke in eine Einbahnstraße mit 30KmH.     

  
Sehr geehrte Frau Oldenburg Schmidt, 
 
hiermit beantragt die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, das geprüft wird, die Verkehrsführung der 
Apensener Straße im oben beschriebenen Bereich so zu ändern, das der motorisierte Verkehr nur 
noch in Richtung Apensen zugelassen wird, als Einbahnstraße. Für den Radverkehr in beide 
Richtungen wird ein baulich abgetrennter Bereich der Straße hergerichtet. Dabei solle der 
vorhandene Baumbestand erhalten bleiben.   
 

Begründung: 
 
Die Apensener Straße stellt im Bereich vom Jahnstadion ein erhebliches Nadelöhr im Verkehrsfluss 
dar. Für Rad fahrende und zu Fuß gehende sind die Randstreifen bei der nur gemeinsamen 
möglichen Nutzung baulich nicht entsprechend der Richtlinien.  
Auf Grund der zu schmalen Straßenbreite gibt es auch keinen Mittelstreifen, was das Fahren dort 
teilweise zu einer Herausforderung macht.  
 
Das Verkehrsaufkommen auf dieser Achse stellt zudem eine zu hohe Belastung in diesem Bereich 
dar. Aus dem Gesamtverkehrskonzept war ersichtlich, das wir dort einen erheblichen  
Transitverkehr zu verzeichnen haben. Ausgehend von den Verkehrsprognosen wird sich die 
Situation in diesem Bereich weiter zuspitzen.  
 
Daher beantragen wir die Umwandlung der Apensener Straße, in diesem Bereich in eine 
Einbahnstraße in Richtung Apensen prüfen zu lassen.  
 
Diese gesamte Verkehrsachse stellt gemäß den Ergebnissen des Gesamtverkehrskonzeptes den 
Bereich mit dem schlechtesten Verkehrsfluss, Note F, im gesamten Stadtgebiert dar. Für Rad 
fahrende, zu Fuß gehende, sowie für den motorisierten Verkehr bedarf es dort einer Überplanung 
und Entschärfung der verkehrstechnischen Situation.   
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Bündnis 90 / Die Grünen 
Ratsfraktion Buxtehude 
Ulrich Felgentreu 
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